

Jahresbericht Darts 2011

Für die Dartsportabteilung des TVD endete kürzlich das zweite Jahr ihres Bestehens.

Im vergangenen Sommer startete erstmalig ein Team im organisierten Spielbetrieb des Dartbezirksverbandes Hannover (DBH e.V.) und ist damit die einzige Vertretung im Oldenburger Münsterland.

Dabei läuft es im Premierenjahr sportlich bereits beachtlich: das Saisonziel, Tabellenplatz eins bis drei, ist nach wie vor in Reichweite.

Darüber hinaus nahmen Spieler des TVDs an diversen Turnieren in und um Niedersachsen teil. Dabei konnten bereits beachtliche Erfolge erzielt werden: so gelangten Top- Ten-Platzierungen sowohl bei den Niedersachsen-, als auch bei den Norddeutschen Meisterschaften.

Ein besonderes Highlight erlebten die Dartspieler im Januar, als eine gemeinschaftliche Fahrt nach Bremen auf dem Programm stand. Dort fand mit dem German Gold Cup letztmalig das zweitgrößte Weltranglistenturnier auf deutschem Boden statt.

Möglich machte den Trip Sponsor Andre' Krüger von GeschenkeMAXX.com, der sowohl die Startgebühren, als auch das Fahrtgeld zur Verfügung stellte.

Neben 6 gemeldeten Erwachsenen erfreut sich auch die Jugendabteilung immer größerer Beliebtheit. Was 2010 noch recht langsam anlief, hat sich inzwischen zu einer Gruppe von 8 Jugendlichen im Alter von 12- 17 Jahren entwickelt.

Dabei nahmen diese im Oktober erstmalig an einem Wettkampf teil: auf Einladung des DBH-Präsidenten Dirk Schmidt ging die Reise nach Alfeld an der Leine, wo die gesamte Gruppe einen tollen Tag verbrachte.

Das nächste Turnier ist der DBH- Jugendtreff im April in Bad Münde.

Die Dartabteilung beteiligte sich im vergangenen Jahr ebenso an der Ferienpassaktion der Stadt; dabei bereiteten die 3 Veranstaltungen den 40 teilnehmenden Schülern viel Freude.

Insgesamt umfasst die Abteilung inzwischen 14 Mitglieder und befindet sich auf einem tollen Weg.

Die im Time- Out errichtete Trainings- und Spielanlage sorgte bei unseren Gästen bislang stets für Begeisterung. Hier möchte ich mich nochmals ausdrücklich beim Verein für die Unterstützung beim Aufbau der gesamten Abteilung bedanken.

Nach wie vor sind Dartbegeisterte herzlich eingeladen uns kennenzulernen. Ob Anfänger oder erfahrener Turnierspieler, ist dabei uninteressant.

Trainingszeiten sind dienstags ab 20.00 Uhr und am Donnerstag ab 15.45 Uhr für Kinder und Jugendliche, jeweils im Time Out.